品川翔英幼稚園 園 長 小野時英

新型コロナウイルス感染症に係る新学期の対応について(4/7改定)

春たけなわの季節となりました。品川翔英幼稚園へのご入園おめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。皆様におかれましては4月からの幼稚園生活への期待に胸を膨らませていらっしゃることと思います。私たち教職員も、皆様の入園式を盛大に執り行うことを楽しみにしておりました。

しかし、現在新型コロナウイルス感染拡大が続いております。4月7日(火)には政府より「緊急事態宣言」が発令されました。それに伴い東京都からの要請を受け、何よりも新入園児の健康と安全を第一に考え、本校の入園式の実施を下記の通り延期することにいたしました。

なお、新学期の予定についても下記の通りといたします。あわせてご確認ください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

記

1. 4月10日(金) 入園式について

5月 9日(土)に延期いたします。

現在、新型コロナウイルス感染症について、社会情勢が日々変わっております。 入園式の実施形態につきましては、改めてお知らせいたします。

2. 4月10(金)~5月8日(金)について

登園はしないで、ご家庭にて幼稚園保育活動の準備をして頂きます。

2月1日(土)に開催した「新入園児保護者説明会」で配布いたしました冊子「保護者の皆様へ」を再度お読みになり、また説明会でお話をした「幼稚園に入ったら一人でできるようになること」(洋服の着脱、靴を脱いで履く、ボタンのかけ外し、トイレの意思表示等)の練習をして頂きますようお願いいたします。幼稚園が始まってからすぐに保育活動ができますように、ご準備をよろしくお願いいたします。

3. 4月の行事等について

2020年4月の行事予定(父母の会、歓迎会等)については、延期とし、実施日については後日ご連絡いたします。

4. 5月11日(月)以降の登園について 状況に応じて判断し、ご連絡いたします。

尚、上記対応は令和2年4月7日時点で決定したものです。今後変更する可能性がありますので ご了承ください。

新入園児の皆様が一日でも早く幼稚園に通えるように、園児、保護者様におかれましては、三密 (密集、密接、密閉)を避け、不要不急の外出を自粛し、徹底した手洗い、消毒、適切なマスクの 着用、咳エチケットの徹底等、感染拡大防止のご対応をいただきますようお願い申し上げます。